
ANFRAGEN / AKTUELLES 
 Vorlagennummer:  AF-7/2022 

 
TOP-Nr.: 2.3  

Sitzung am: 18.05.2022 
 
Beratungshistorie: Termin Beraten unter 
Gemeindevertretung 18.05.2022 TOP-Nr.: 2.3 

 
Anfrage des Gemeindevertreters Christoph Esch; 
Anfrage zur Kläranlage 
 

1) Verstehe ich es richtig, dass erst durch meine Nachfrage aufgefallen ist, dass Butterstadt zu viel Ab-
wasser nach Rüdigheim leitet? 

2) Wird geprüft, ob die Kosten für diese erhöhte Schmutzwasserfracht durch Bruchköbel nachzuzah-
len sind? 

3) Gibt es keinen Möglichkeit der direkten Messung der Schmutzwasserfracht aus Butterstadt? 
 
 
Anlage(n): 

1. AF-7 Anfrage Christoph Esch; Kläranlage 
 




